



4 Pièces

122 m²

Réf. MZICP1055

2 890 000 €

Cap d'Antibes

Maison à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur du très recherché Cap d'Antibes, à quelques pas seulement des mythiques plages de la Garoupe, cette superbe villa contemporaine neuve de 130 m² offre un cadre de vie rare, alliant élégance, intimité et calme absolu. Bénéficiant d'une exposition plein sud et d'un environnement sans aucun vis-à-vis, la propriété séduit dès l'entrée par ses volumes remarquables et sa spectaculaire hauteur sous plafond de près de 5 mètres, apportant lumière et sensation d'espace aux pièces de réception. La villa propose trois belles chambres en suite, chacune disposant de sa propre salle de bains, offrant ...

In the heart of the highly sought-after Cap d'Antibes, just a few steps from the iconic beaches of La Garoupe, this superb newly built contemporary villa of 130 sqm offers a rare lifestyle, combining elegance, privacy and absolute tranquillity. Benefiting from a south-facing aspect and a completely private setting with no overlooking neighbours, the property immediately impresses with its remarkable volumes and spectacular ceiling heights of nearly 5 metres, bringing an exceptional sense of light and space to the living areas. The villa features three beautiful en-suite bedrooms, each with its ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CA

141 boulevard John Fitzgerald Kennedy - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

